

## Compte rendu Balade en Pays d'Olmes Samedi 10 décembre 2016

Pour clôturer cette année une dizaine de Bmw avait fait le déplacement, rejoint par quelques habitués (Porsche et Mazda). Une rare Citroën Visa Chrono était également présente pour partager cette journée. Le soleil s'était également invité.

Café pris, les Forges de Pyrénées furent notre première visite de la journée. Un retour en arrière pour découvrir et retracer les anciens métiers. Le clou de la visite étant certainement la forge par elle-même. Animer par la force de l'eau son marteau pilon étirait le métal chauffé au rouge.

Les étroites et sinueuses routes du Pays d'Olmes nous conduisirent dans une ancienne auberge à quelques lieux de Mirepoix.

L'après midi lacets et virolés nous conduisirent sur les hauteurs de Larroque d'Olmes.

La fin de la journée fut l'occasion de nous retrouver au cœur de la cité Médiévale de Mirepoix pour admirer ses couverts et sa cathédrale Saint Maurice.

Merci aux participants.

A bientôt...  
Stéphane.B

